

シビックプライドを育むまちづくり



馬場川通りを起点とした取組み

2025
2.26



13:30~16:00

会場:臨江閣別館2階大広間

開催形式:現地+オンライン
(要申込)

参加費無料

申込はこちら→

申込締め切り
2.24(月)



第1部 13:30~

取組紹介

「中心市街地アーバンデザインの動き」

前橋市市街地整備課

「馬場川通りを起点とした整備後のまちづかいについて」

馬場川通りを良くする会

実行委員会 伊藤浩士(いとう ひろし)

基調講演

まちの精神を引き継ぎ創造的に未来を拓く



伊藤香織(いとう かおり)

東京理科大学教授

東京生まれ。東京大学大学院工学系研究科博士課程修了。博士(工学)。東京大学空間情報科学研究センター助手、東京理科大学講師、同准教授を経て、現職。専門は、都市空間の解析及びデザイン。特に公共空間と都市生活の関わり方に着目する。2002年より東京ピクニッククラブを共同主宰し、国内外の都市で公共空間の創造的利用促進プロジェクトを実施する。シビックプライド研究会代表として『シビックプライド』『シビックプライド2国内編』(宣伝会議)を出版。

第2部 15:00~

まちづかいWS

前橋のシビックプライドを考えよう

自分にとっての「シビックプライド」って、言葉にするのが難しいと思いませんか?前橋のまちなかに対する「愛着」「誇り」「共感」といったキーワードを手がかりに、対話を通じてそれぞれのシビックプライドを探り、浮き彫りにしてみましょう!



Next Machi Creators(ネクマチ)
はまちなかをおもしろくする仲間づくり活動です。

おがわ

小川 あきら 前橋市長

「前橋市アーバンデザイン」の策定から5年が経ちました。馬場川通りの整備も竣工し、今後ますます、市民一人ひとりの「まちづかい」が重要になっていきます。シビックプライドについて考え、一緒にまちづくりに取り組んでいきましょう!



〈主催〉 前橋市

〈共催〉 群馬県都市計画協会

〈協力〉 (一社)前橋デザインコミッション



MAEBASHI
URBAN DESIGN